

Una baja en las temperaturas en la zona central se proyecta para la próxima semana, así lo informó el meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV- Enel, Miguel Fernández. Se espera que para el lunes o martes las mínimas vuelvan a rondar los 0 grados Celsius.

Según la información recopilada en el Geoportal GEOOs de la Fundación Huinay PUCV-ENEL, “se espera que las temperaturas aumenten ligeramente entre 2 y 3 grados en todos los sectores para el día de hoy. Se prevé que estas condiciones se mantengan durante los próximos dos días, para luego descender nuevamente”, afirmó.

Anuncio Patrocinado

Agregó que el reciente sistema frontal que cruzó la zona central del país con un avance de sur a norte generó lluvias, e incluso nieve y aguanieve en algunos casos.

“Este fenómeno se debió principalmente a la presencia de una isoterma cero muy baja, situada entre los 1.000 y 1.500 metros sobre el nivel del mar, lo que provocó la formación de precipitaciones sólidas a esa altitud. En algunos momentos, estas precipitaciones lograron romper ese nivel, afectando áreas como las cuesta La Dormida y las zonas altas de la Región Metropolitana”, sostuvo el meteorólogo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Próxima semana: pronostican descenso en las temperaturas



y tú, ¿qué opinas?